

Premios y distinciones

Premio Sor Juana Inés

El 8 de marzo, la doctora Angélica del Rocío Lozano Cuevas, investigadora de la Coordinación de Sistemas del Instituto, recibió el *Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz*, de manos del rector José Narro Robles. La UNAM otorga este galardón desde 2003, con el fin de premiar la labor de las maestras e investigadoras universitarias sobresalientes en las disciplinas científicas, tecnológicas, humanísticas, artísticas y sociales.

En esta ocasión, 77 universitarias recibieron esta distinción con el nombre asumido por Juana Inés de Asbaje y Ramírez de Santillana, quien poseía una capacidad intelectual excepcional y un insaciable apetito por aprender.

La UNAM es el lugar idóneo para que hombres y mujeres se desarrollen intelectualmente en igualdad de condiciones y progresen gracias a la calidad académica de su trabajo.

¡Enhorabuena!

